# GUIXOLENSE

Llamamiento de la Sociedad de Caza Guixolense, a los cazadores de Santa Cristina de Aro y Castillo de Aro.— Sabido es que en nuestra ciudad acaba de constituirse la Sociedad de Cazadores «El Fomento», cuya misión primera es pro ceder a la repoblación de nuestra comarca , empobrecida por tantos años de abandono y por los abusos de los irreflexivos.

La Sociedad de Caza, deseosa de cumplir con la misión primordial que le ha sido encomendada, quiere que participen y se beneficien de su labor, todos los cazadores de la comarca que comprende los municipios de Castillo de Aro y Santa Cristina de Aro.

Para poder actuar con mayor eficacia es preciso que todos los cazadores estén unidos, por lo cual la Sociedad de Caza hace este llamamiento, invitando a cuantos deseen formar parte de la misma, lo manifiesten cuanto antes mejor, a fin de poder celebrar próximamente una Asamblea General, en la que serán tratados interesantes temas, y se darán normas beneficiosas para todos.

Para la mayor facilid d de inscripción, anotamos los domicilios de los Sres. de la Junta, quienes darán amplia información: Sr. J. Albertí, Gerona, 17; José Murlá, Hotel Murlá; José Alvarez, San Roque, 10; José Roura, Sta. Teresa, 5; J. Nadal, San Ramón, 27; y A. Pardo, Cra. Gerona, 13

## O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM

Del mortal accidente de moto en «Terranegra». — En la madrugada del martes al miércoles de la pasada semana, cuando regresaban de Tossa, a eso de las 3 de la Madrugada, dos empleados del Hostal de la Gavina, de S'agaró, montados en una moto, sufrieron un accidente precipitándose por el puente llamado «del ciclista» en «Terra negra»:

Falleció el conductor de la moto Javier Rodríguez Bauda de 24 años de edad, cuyo acto de sepelio, en

Caldas de Malavella, constituyó una impresionante manifestación de duelo.

Resultó herido, sin la gravedad que se le atribuyó en los primeros momentos, Pedro Casabuyó, ayudante de Camarero, el cual fué internado en la Clínica del Seguro de Enfermedad de Gerona

Fueron hallados, a las 6 de la madrugada, por unos obreros que se dirigian a Tossa, quienes avisaron a las autoridades de la villa y a la Guardia Civil.

A sus familiares, novia y amigos, nuestro más sentido pésame. (q. e. p. d.).

FRUTA SELECTA

### J. AVELLANA

**PASTELERIA** 

La Vienesa

Enlace Hereu-Ayguaviva — El pasado Domingo día 26, tuvo lugar en la Ermita de San Elmo, el enlace matrimonial del joven José Hereu Llebot, con la bella y simpática señorita Luisa Aiguaviva Sabater.

Bendijo la sagrada unión el M. I. Dr. Rdo. D. Lamberto Font, Canónigo chantre de la Santa Iglesía Catedral de Gerona, y capellán de la Ermita. La ermita se hallaba bellamente adornada con flores.

Después de la ceremonia, los invitados fueron obsequiados con un almuerzo en un céntrico hotel. Al final tuvo lugar un lucido baile Los novios salieron en

Los novios salieron en viaje de luna de miel para distantes capitales de España.

A sus familiares, apreciados amigos nuestros, y a los contrayentes, muy estimados también, nuestra cordial felicitación.

Es un error y poco higiénico alquilar la Máquina de lavar ropa

Puede adquirir una, con facilidades de pago, en

## JUAN PUIG

— Verdaguer 13

así como cualquier APARATO ELECTRICO para su hogar

## Pedro Arará Planellas

Rbla. Vidal, 22 y 24

## miscelánea de ACTUALIDAI

#### Claveles, claveles y claveles

No era la intención de esta miscelánea empezar con esto: claveles, claveles y claveles. Veinticuatro horas han sido suficientes para variar este principio. Unos ramitos de estas flores colocados en tres lugares distintos de la casa han bastado para llevar la nota alegre a estas líneas.

Si multiplicamos estos tres ramitos de una sola casa por los ramitos de otros muchos hogares de la ciudad, el resultado será un vergel nutridísimo. Nos llega de un lugar no muy distante de nosotros, que ha sabido convertir en cultivo selecto y distinguido una tierra privilegiada

Esta poesía florida, este mensaje perenne de intimidad que representan estos claveles, llevan quizá el mejor contenido de armonía, entre quienes los entregan y los reciben.

¿Quién podría omitir su elogio, ante ese creciente cultivo?

#### Avive el seso y despierte. . .

Bajo el tópico de la tradición, del folklore, a veces también se esconde la intención ruín, el deseo manifiesto de molestar, de amedrentar y dañar sin que ello importe nada

Sufrimos un exceso de tolerancia y con volver la espalda todo parece ya arreglado. Expansiónese un día, al menos, el Gamberrismo lanzando petardos y otros artefactos a troche y a moche. No faltaba más. ¿A caso no se quiere comprender lo que es una noche de verbena, o mejor, quizá, lo que son noches verbeneras en que el bullicio y la algarabía son permitidos? Pues en buena hora salgan los «machotes» a arremeter contra quien sea, sin distinción de edades ni sexos, que para esto se hicieron las noches de San Juan y San Pedro.

¡Y quien no esté conforme, que no salga de casa.!

#### Cada día un poco nada más

¿Semos o no semos? La estructura o replanteo de nuestras calles, avenidas y paseos indica, hasta para el más lego, donde está permitida la circulación rodada y donde está prohibida. Tanto, que un bordillo señala que por ahí no se puede pasar por más mas sodonte de la carretera que se sea. No importa que para llegarse al lugar de destino uno tenga que dar un pequeño rodeo A la línea, A cumplir con la ordenación rodada, que esta ordenación no se ha hecho para diversión popular, sino para protección de los intereses comunes, aunque haya quien no quiera comprender el alcance de esto del interés común.

Lorens,

# Sastreria Casas

Hotel "LES NOILS"

Barbería BASART

GARAJE CENTRAL

#### SALÓN DE BELLEZA

hariona

Depilación eléctrica definitiva - Masaje facial Tratamiento contra la acné Masaje corporal contra la celulitis y obesidad

Dirección: MARIA VILA - Diplomada en Estética y Belleza

Notaría 14 1.º SAN FELIU DE GUIXOLS